

## Visita al Laboratorio LIF de Santa Fe

Autoridades de ANLAP recorrieron la planta y se reunieron con sus directivos para conocer sus nuevos proyectos.

Publicado el Lunes 05 de Noviembre de 2018

---

Autoridades de ANLAP visitaron esta semana el Laboratorio Industrial Farmacéutico Sociedad del Estado (LIF) de la provincia de Santa Fe para conocer sus nuevos proyectos, como la remodelación de la planta de antibióticos betalactámicos y el área de calidad.

El presidente y vicepresidente de ANLAP, Adolfo Sánchez de León y Gastón Morán, respectivamente, junto a Nazareno Pernia también de la Agencia, recorrieron las instalaciones de la planta santafesina y fueron recibidos por la ministra de Salud, Andrea Uboldi, el directorio de LIF y su equipo de trabajo.

Se trata de uno de los laboratorios públicos de mayor excelencia del país que continúa en pleno crecimiento y ahora está abocado a concretar nuevos proyectos: la remodelación de la planta de producción de betalactámicos, la implementación de estudios de biodisponibilidad y bioequivalencia en el desarrollo de drogas antituberculosas y el rediseño del área de calidad, entre otros.

## Noticias relacionadas